
2015 年度総会報告 

平成２７年（２０１５年）６月１３日寝屋川キャンパス J 号館３０２教室にて２０１５年度定期総会

を開催。 

 

当日は、梅雨の間の好天にも恵まれ約１９０名の会員と学内幹事、大学関係者の皆さんにご参加をい

ただき開催しました。 

午後１時から開催された総会には、来賓として橘邦英学長と成瀬淳理事長、法人事務局長にご出席を

賜り、学長・理事長からは、大学の施設整備の現状や望まれる学生像など保護者に関心の深い内容のご

挨拶をいただきました。 

 

次に河本会長を議長に議事に入り、２０１４年度事業報告、決算報告が提案され、本谷、西口会計監

査から監査報告がありました。２０１４年度の事業報告等については、挙手多数により承認されました。

引き続き、２０１５年度の事業計画及び予算について提案されました。２０１５年度の取り組みについ



て説明があり、昨年度に実施した「三文の徳食堂」については、本年度も継続して実施しているが、前

期の利用者が予想を上回る状況となっているので、予算を確保し事業を継続するとの説明がありました。

これらを含めて２０１５年度の事業等についても異議なく承認されました。 

 

次に２０１５年度の役員選出について提案され、再任を含む２３名の役員について承認されました。

続いて新役員が紹介され前に整列し、代表として河本智子新会長が「昨年も申し上げましたが、一人ひ

とりの力は微力かもしれませんが、みんながチームとして力を合わせて乗り切っていきたいとおもいま

すので、よろしくお願いします。」とあいさつされました。 

総会終了後には、株式会社関西就職問題研究所 本庄賢行氏を講師に「子供の就活に対する親の接し

方」と題して講演をいただきました。 

 

総会・講演を終了した後、会場を１階の食堂に移動し各学部の先生方や事務局職員と参加した保護者

による懇親会を開催させていただきました。 

日頃、先生方とお会いすることのない保護者にとっては、貴重な時間となり学生たちの普段の様子や

進路等について話に花が咲いていました。 

 

大阪電気通信大学後援会は、学生たちの環境を少しでも良くするよう、先生方、事務局職員と連携し

活動してまいりますので、よろしくご支援、ご協力をお願いします。 

 


